

学習発表会

寒さを吹き飛ばす ステージ発表でした



2月8日(土)、体育館で学習発表会を開催しました。朝から厳しい冷え込みでしたが、ご家族や地域の方にたくさんお越しいただき、ありがとうございました。おかげさまで子どもたちは張り切って学習の成果を発表することができました。

◆1年生「名まえのいみをつたえよう」

人権学習で名前の大切さを学んだ1年生は、自分の名前の由来を発表しました。8人の少人数ですが、歌や鍵盤ハーモニカの演奏も頑張りました。

◆2年生「スイミー」

国語で学んだ「スイミー」の劇を通して、仲間と協力する大切さを発表しました。最後は小さな魚たちが1つになり大きな魚を追い出しました。

◆3年生「わらぞうりつくり」

人権学習の「わらぞうりつくり」とわらぞうりづくり体験を自分の生活と重ね、劇にしたり作文を発表したりして思いを伝えました。

◆岩下小太郎さん「肥後琵琶演奏」

南関町地域おこし協力隊で肥後琵琶奏者の岩下さんが、肥後琵琶での演奏を聴かせてくださいました。子どもたちも興味津々でした。

◆4年生「クレヨンはぬすんだんじゃねえ」

「クレヨンはぬすんだんじゃねえ」の劇でのサヨや周りの人の姿と、自分の大切なものの発表を重ねて、自分の生活を見つめました。

◆5年生「水俣病の学習を通して学んだこと」

水俣での現地学習や人権学習での学びを劇にして、周りの無理解がいかに人を苦しめるかを訴えるとともに、自分と重ねた感想を発表しました。

◆6年生「伝えあうことの大切さを」

長崎の修学旅行での人権・平和学習。被爆だけでなくその後も差別が続いたこと、それらを自分事として考えた意見を、構成詩にして訴えました。

発表は各15分ほどでしたが、何ヶ月もかけて学びと発表のための練習を重ね、どの子も精一杯の姿を見せてくださいました。「寒かったけど、子どもたちから温かいものをたくさんいただきました」との声もいただき、子どもたちの成長を実感する発表会になりました。学習発表会後のPTA総会、学級懇談会もお世話になりました。

